



SBM - SBM 55 S





The SBM 55S offers many features found only on larger and more expensive wheel balancers, including single spin dual weight display, automatic brake, aluminum wheel weight programs, hidden weight program, "ALUEASY" gauge automatically enters distance and rim diameter, and for aluminum wheels offers easy measurement and application of adhesive weights. Compact, economical and capable of balancing all passenger, light truck and motorcycle (with optional adaptor) wheels.



Le SBM 55S offre beaucoup d'options, retrouver habituellement sur équilibreur plus grand et plus dispendieux, comme l'afficheur double avec un seul lancer, nombreux programmes pour roues d'aluminium, programme pour masse invisible, la gauge "ALUEASY" permet l'acquisition de la distance et du diamètre automatique, et dans le cas de roues d'aluminium elle permet un mesurage simple et l'application de masse collante. Compacte, économique, capable d'équilibrer toutes roues passagers, camion léger et pour motocyclette (avec adaptateur en option).



STANDARD



SPECIFICATIONS - DONNEES TECHNIQUES

Weight with casing Poids avec carter	single phase Moteur monophasé	Balancing speed (r.p.m.) Vitasse d'équilibrage	Wheel max weight Poids maxi de la roue	Wheel max diameter Diamètre maxi de la roue	Rim width Largeur de la jante	Rim Diameter Diamètre de la jante
200 lbs 89 kg	110V - 60 Hz	200 RPM	145 lbs	32"	2" to 16"	8" to 26"